



キャリア通信

CAREER

第5号

発行:キャリアセンター

発行日:令和7年12月1日

社会を知り、未来を考える冬。
企業説明会で“探究”しよう！

12月16日(火)午前

1年:進路☆探究「企業説明会へ参加」

2年:就職希望者「企業説明会へ参加」

進学希望者「進路ガイダンス」(校内)

企業説明会(『高校生のためのキャリアガイダンス』)に参加するみなさんへ

企業説明会は、ただ企業の名前や仕事内容を聞くだけの場ではありません。

「なぜこの企業はこの事業をしているのか?」「地域や社会にどんな価値を生み出しているのか?」
こうした視点で話を聞くと、進路選択や探究活動に直結します。

POINT:

企業説明会は“職業を知る”だけでなく、“社会の仕組みを考える”場です。

進学希望者も、こうした視点を持つことで大学での学びに活かすことができます。

～進路選択の幅を広げる①～
国公立大学の魅力を
知ろう！

2

学びの質と研究環境

国公立大学は、教授陣の質や研究設備が充実。

専門分野を深く学べるカリキュラム、

文理融合や地域創生など、社会課題に直結する学びが可能。

国際交流や留学制度も整備され、グローバルな視野を育める。

地域性や特色を生かした学びができるのも魅力。

地域に根ざした研究や実習で、社会とのつながりを実感できる。



POINT:

国公立大学は、学びの質・経済的メリット・キャリアの安心を兼ね備えた選択肢です。
進学希望者は、今から情報を集めて準備を始めよう！

1

経済的な安心

国公立大学の学費は、私立大学に比べて大きく抑えられる。

年間授業料: 約53万円+入学金約28万円

(私立大学は年間約80~120万円が目安)

さらに、授業料免除や奨学金制度も充実しており、家計への負担が軽減される。

3

就職に強い

企業や官公庁で高い評価を受けている。

公務員試験や資格試験で有利。

就職率が高く、安定したキャリア形成が期待できる。